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Zusammenfassung

        
Die Vakuumtherapie ist für den temporären Verschluss des offenen Abdomens eine Therapiealternative. Durch das Prinzip der umgekehrten Gewebeexpansion kann die Ausbildung von Ventralhernien vermindert werden. Die aktive Drainage von Wundflüssigkeit, Abgrenzung und Schutz der Organe, Pflege- sowie Patientenkomfort stellen weitere Vorteile dar. Gelingt der Bauchdeckenverschluss nicht, kann die Vakuumbehandlung bis zur Ausbildung einer Narbenplatte oder zur Fixierung von Spalthaut auf dem Granulationsgewebe eingesetzt werden. Plastisch rekonstruktive Maßnahmen haben ebenfalls günstigere Voraussetzungen. Dem Defizit an randomisierten Studien steht die Bestätigung der klinischen Wirksamkeit aus einer Vielzahl von Anwendungsbeobachtungen und Falldarstellungen gegenüber.


      
        
Abstract

        
Vacuum therapy represents an alternative approach to temporary sealing of the open abdomen. The principle of inverse tissue expansion can help to prevent ventral herniae from occurring. Active wound drainage, defining and protecting organs, as well as nursing comfort and patient comfort are all further benefits. Should abdominal-wall closure fail, vacuum treatment may be employed until a scar sheet forms and it may also be useful in fixing split-thickness skin to granular tissue. Plastic reconstructive surgery too ranks high among potential applications. While there is a deficit of randomised studies, the clinical efficacy has been confirmed by numerous field observations and case reports.
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